Unternehmen verkörpert Bodenständigkeit

Das Familienunternehmen Stingel hat sich über Jahrzehnte etabliert und wird heute in dritter Generation geführt

VON WILFRIED KOCH

Das Unternehmen Stingel mit Sitz im Gewerbegebiet Hausertal-Rübenhäldele in Schwenningen steht in der Region für eine zuverlässige und qualitätsorientierte Bauausführung im Straßenbau, Tiefbau und Baustoffrecycling. Das 1933 vom Firmengründer Friedrich Stingel gegründete Unternehmen wird zwischenzeitlich in der dritten Generation geführt und verkörpert weiterhin die Werte eines grundsoliden, traditionsreichen und bodenständigen Familienunternehmens. Gleichzeitig ist das Unternehmen mit den überdurchschnittlich jungen und kompetenten Arbeitnehmern, verbunden mit einem hochmodernen Maschinen- und Fuhrpark, in der Lage, die Aufträge auf dem neuesten Stand der Technik zügig auszuführen.

Ursprünglich begann Friedrich Stingel mit einer Kalkbrennerei seine Geschäftstätigkeit. Seit 1946 ist Stingel vor allem im Straßen- und Tiefbau tätig und betreibt seit 1963 am Standort in Schwenningen eine Asphalt-Mischanlage zur eigenen Herstellung von Asphalt. Die Geschäftsfelder wurden sukzessive ausgebaut. Zu den Haupttätigkeiten gehören die Kanalisierung, der Bau von Straßen und Wegen einschließlich der Asphaltierung, die vollständige Erschließung von Baugebieten, die Herstellung von Außenanlagen



Wolfgang Stingel (Mitte) und seine Söhne Michael (links) und Christoph vor dem Betriebsgebäude im Gewerbegebiet Hausertal. BILD: KOCH

sowie Erd- und Massenbewegungen.

Baunahe Dienstleistungen wie die Durchführung von Schwertransporten und das Fräsen von Asphalt ergänzen das umfangreiche Leistungsspektrum.

Darüber hinaus bereitet Stingel seit 1983 im mobilen Baustoffrecycling deutschlandweit Baurestmassen wie Bau- und Abbruchschutt, Asphaltaufbruch, Beton, Stahlbeton und Naturgestein in wieder verwendbare Materialien auf. Das Unternehmen ist im Laufe der Jahre kontinuierlich gewachsen und beschäftigt derzeit 110 Mitarbeiter, "Als oberstes Ziel gilt die höchstmögliche Mitarbeiterbindung bei einer zügigen, qualitativ hochwertigen und zuverlässigen Bauausführung", erklärte
uns Geschäftsführer Christoph Stingel,
der gemeinsam mit seinem Vater Wolfgang und Bruder Michael das Unternehmen leitet. Durch die jahrzehntelange Erfahrung und Kompetenz ist
Stingel ein leistungsstarker Anbieter
von Bauleistungen sowohl für private,
unternehmerische als auch öffentliche
Kunden.